Soziale Stadt Speyer-Süd

Newsletter des Quartiersmanagements – Dezember 2019





BÜRGERBETEILIGUNG ZUM STEG ÜBER DIE B 39

Eine bessere Verbindung über die B 39 war von Beginn der "Sozialen Stadt Speyer-Süd" ein großer Wunsch der Bürgerinnen und Bürger. Nun sind drei Ideen vom Gestaltungsbeirat in die engere Auswahl genommen und sollen am 3. Dezember in der Jugendförderung (Seekatzstraße 5, Speyer) vorgestellt werden. Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler wird die Veranstaltung um 17:30 Uhr offiziell eröffnen. Anschließend geben Vertreterinnen und Vertreter der Stadt Speyer, des Quartiersmanagements und der beteiligten Ingenieursbüros einen kurzen Überblick zum bisherigen Prozess. Alle Interessierten sind eingeladen, mit den Ansprechpersonen ins Gespräch zu gehen, Fragen zu stellen und Anmerkungen zu den Entwürfen zu machen. Die Veranstaltung wird voraussichtlich gegen 19:30 Uhr mit einem Ausblick auf die weiteren Schritte enden.

Rückblick

SPEYER SÜD – ERBLÜHT!

Speyer-Süd soll erblühen – das hat sich der Verein Inspeyered e. V. mit seinem Projekt "Speyer-Süd – erblüht" vorgenommen. Am 21. November 2019 fand das erste informative Treffen mit Anwohnerinnen und Anwohnern statt, die mitmachen möchten: Gemeinsam wollen sie die Bodenflächen rund um das untere Ende von Baumstämmen gestalten, die sogenannten Baumscheiben, wie man im Gartenbau sagt. Petra Zachmann, Mitglied von Inspeyered e. V. und Leiterin des Projekts, zeigt sich zufrieden mit dem ersten Austausch, zumal einige Interessierte auch schon Erfahrungen mit dem Bepflanzen von Baumscheiben hatten. "Wir möchten, dass die Aktion für die Menschen vor Ort einen Mehrwert bringt und sind über Erfahrungsberichte genauso froh wie über Anmerkungen zu Risiken", erklärt Zachmann. "Wir wachsen sozusagen gemeinsam!" Unterstützt wird sie von Michael Ziegler, der

sich als Fachmann für Baumpflege einbringt. Zwar war die Teilnehmerzahl bei diesem ersten Treffen überschaubar, doch sie zeigt sich zuversichtlich. "Es sind im Vorfeld viele Anfragen eingegangen, das Interesse, eine Patenschaft zu übernehmen, ist groß", berichtet sie. Für einen reibungslosen technischen Ablauf sorgt Mitglied und IT-Spezialist Dominic Plein. Weiter geht es im Austausch mit der Staudengärtnerei Kirschenlohr und dem Blumenhaus Neumann: Ein Pflanzenkatalog soll erstellt werden.

Sie wollen Inspeyered e. V. bei der Organisation unterstützen oder eine Patenschaft übernehmen? Melden Sie sich einfach bei inspeyered2017@gmx.de oder im Quartiersbüro unter 06232 142920.

TRATSCHGÄSSEL

Lavendel, Thymian, Gräser und ein neuer Baum: Tatkräftig packte die Anwohnerschaft des "Tratschgässels" an und sorgte so für mehr Wohlgefühl. Nun muss noch die Sitzgarnitur restauriert werden, dann steht einem Einweihungsfest im Frühling nichts mehr im Wege. Darauf freuen sich sicher nicht nur die fleißigen Gärtnerinnen und Gärtner!







Jetzt vormerken:



* Nikolaus-Überraschung

* Musikalische Einlage

* Weihnachtsgeschichte für Jung und Alt

Efrenantfich organisiert vom Stadtelivereins Speyer-Süd e. V.

5. DEZEMBER

ADVENTS-CAFÉ

Weihnachtsstimmung im Stadtteilcafé: Am 5. Dezember findet das zweite Advents-Café im Quartiersbüro statt. Der Stadtteilverein Speyer-Süd e. V. lädt Groß und Klein zu gemütlichem Beisammensein mit Musik, Kaffee und Kuchen ein.



Herausgeber: Quartiersmanagement der "Sozialen Stadt Speyer-Süd" Verantwortlich für den Inhalt: Quartiersmanagement der "Sozialen Stadt Speyer-Süd" Redaktionsteam: Kerstin Eisel, Jessica Schierz, Petra Steinbacher Fotos: Stadtberatung Dr. Sven Fries | Layout: Stadtberatung Dr. Sven Fries Kontakt: kerstin.eisel@stadtberatung.info